

Fecha 07.07.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

## Primera **lluvia** fuerte inunda a Ixtapaluca

**POR GERARDO CAMPOS**

IXTAPALUCA, Méx. (OEM-Infomex).- La primera **lluvia** fuerte registrada en el territorio de Ixtapaluca provocó **inundaciones** sobre las principales arterias y dejó al menos 20 toneladas de basura que ya fueron recolectadas por personal del servicio de limpia, informó la Dirección de Protección Civil y Bomberos de esta localidad.

El encargado de esa dependencia, José Luis Barroso Toledo, destacó que el grupo "Centinelas" toma las medidas de prevención y monitorea los canales que cruzan por este territorio.

Estos elementos recorrerán las principales arterias del municipio para detectar los puntos críticos de

**inundación** a lo largo de 5 kilómetros del recién inaugurado colector Cuauhtémoc, que ya presenta un sinnúmero de anomalías.

Por el momento, en los canales Guadalupe Victoria, Azúcar, San Francisco, Coatepec, Cotera, Mezquite, Valle Verde, Ayotla, Pineda, Hidalgo, San Juan, así como en los cárcamos San Jacinto, Zoquiapan, San Buenaventura, La Palma y Santa Bárbara, se retiró basura, hierba y otros desperdicios que obstruían los conductos de aguas pluviales y negras.

Las afectaciones mayores por el momento se han dado sobre el bulevar por donde cruza el colector que está azolvado, las rejillas están dañadas, el pavimento sumido o levantado y carece de coladeras de visita.

